

Excelsior

**Confirma Ocejo:
López Rega
Quiso Depositar
en España 17
Millones de Dls.**

López Rega Intentó Depositar en España 212.5 Millones, en 1967

Propuso un Negocio Para Convencer a Ocejo, Funcionario de Hacienda, en Madrid

MADRID, 11 de enero. (A. F.P.)—Edmundo Ocejo, funcionario del ministerio español de Hacienda, confirmó en una carta publicada hoy por el semanario "Sábado Gráfico", que fue el ministro argentino de Bienestar Social, José López Rega, el autor de una maniobra para depositar en España 17 millones de dólares (212.5 millones de pesos) de procedencia desconocida.

Ocejo revela que en 1967, aprovechando una visita de cortesía que él le hizo al general Juan Domingo Perón, "a quien los españoles respetábamos y respetamos", y con "la excusa de presentarme a su hija, de nombre Norma", López Rega le habló de un negocio que, afirmó, le propondría por escrito.

Ocejo señala que "yo no podía pensar ni admitir de ninguna forma que el gene-

ral Perón hubiera autorizado una gestión de esa naturaleza".

"Sábado Gráfico" publicó también las dos cartas que intercambiaron al respecto Ocejo y Jorge Antonio, un financiero argentino muy ligado al general Perón.

En una de esas cartas, Ocejo le pide a Jorge Antonio que investigue si el general tenía conocimiento de tal negocio. Jorge Antonio respondió que "conozco profundamente al general Perón, y sé que no actúa en negocios de ninguna naturaleza y ni siquiera interviene en ellos".

CRUELES ASESINATOS

Mientras tanto, en Buenos Aires se publicó hoy un decreto en el boletín oficial, que señala que de ahora en adelante la seguridad de la jefa

de Estado argentina, María Estela Perón ("Isabelita") y su familia, estará a cargo de la sección de seguridad e inteligencia de la Casa Militar.

La policía investiga, al parecer sin éxito, los asesinatos de cinco personas, efectuados con explosivos, descubiertos ayer en dos diferentes puntos de la provincia de Buenos Aires.

Los restos de tres personas aparecieron diseminados en un radio de 300 metros en Roque Pérez, 100 kilómetros al suroeste de la capital, en tanto que en Chascomus, 110 kilómetros al sur de Buenos Aires, se hallaron los cuerpos mutilados de dos mujeres jóvenes en el interior de un automóvil. Al parecer, las víctimas en ambos casos habían sido atadas juntas y se colocó un explosivo de alto poder entre ellas.